

Pressemitteilung

25.03.2024 / 2.315 Zeichen

Examen zu Pflegefachfrau und Pflegefachmann

Zehn Auszubildende für den Beruf Pflegefachfrau/Pflegefachmann haben nach dreijähriger Ausbildung in der Alexianer Akademie für Pflege Krefeld ihre Abschlussprüfungen bestanden

Die Ausbildung von Pflegekräften hat bei den Alexianern in Krefeld eine lange Tradition. Am 22.03.2024 fand die feierliche Verabschiedung eines weiteren Jahrgangs statt. Dieser Ausbildungsabschluss ist nach dem Frühjahrsexamen der Dritte an der Akademie mit der noch recht neuen Berufsbezeichnung Pflegefachfrau/Pflegefachmann. Folgenden Absolventinnen und Absolventen darf gratuliert werden: Anna Botezatu, Verena Ernst, Jennifer-Sarah Foks, Vanessa Keil, Alexander Otten, Julia Silvia Pelka, Irina Alekseevna Podermanski, Philip Schmidt, Salma Slimi, Leonie Renate Genoveva Stuurman. Die Einrichtungen der Alexianer in Krefeld und die weiteren Partner der praktischen Ausbildung, wie die Caritas, die evangelische Altenhilfe und die Alexianer Seniorenhilfe Tönisvorst ermöglichen den Pflegekräften während der Ausbildung einen Einblick in die verschiedensten stationären und ambulanten Ausgabenfelder, hier findet meist schon die erste Orientierung für den Tätigkeitsschwerpunkt nach der Ausbildung statt. Denn die beruflichen Möglichkeiten sind vielfältig. Über diese guten Perspektiven können sich die frisch gebackenen qualifizierten Pflegekräfte nun freuen.

Die Ausbildung an der Alexianer Akademie für Pflege ist aufgeteilt in sechs Kurse mit einer Gesamtkapazität von 150 Plätzen. Die noch relativ neue Berufsbezeichnung kennzeichnet den Schritt in die Generalistik. Alle Auszubildenden werden als Pflegende für Kinder, Erwachsene oder Senioren dieselben Startbedingungen haben. Zusätzlich bietet die Alexianer Akademie die einjährige Pflegefachassistentenausbildung sowie die Weiterbildung zur Praxisanleitung an.

Wer sich für die Ausbildung interessiert, kann sich auf zwei Arten bewerben. Der eine Weg ist, dass sich die Bewerbung an die Akademie für Pflege richtet. Hier werden die verschiedenen Träger der praktischen Ausbildung im Gespräch vorgestellt. Wenn die Wunschinstitution ausgesucht ist, gibt die Akademie alles Notwendige weiter. Oder die Bewerbung geht direkt an die jeweilige Einrichtung. Gibt es eine Zusage, prüft die Akademie, ob die Ausbildung dort stattfinden kann.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jezierski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)